



An den
Bezirksausschuss 10 - Moosach
der Landeshauptstadt München

**Fraktion im Bezirksausschuss 10
- Moosach -
der Landeshauptstadt München**

Fraktionssprecher:

Florian Wies
Ehrenbreitsteinerstr. 8a
80993 München
Tel.: 089- 159 255 61
Fax: 089- 159 255 62
info@ra-wies.de

Verlagerung Abholpost von Moosach ins Olympische Dorf – Abholung in Moosach muss wieder möglich sein!

Antrag:

Die LH München möge sich an die Deutsche Post und DHL wenden, um eine Abholung von Lieferungen wieder in der Postfiliale Moosach zu ermöglichen.

Begründung:

Post, die wegen der Abwesenheit nicht entgegengenommen werden kann, muss seit Kurzem im Postshop Helene-Maye- Ring 6 im Olympiadorf abgeholt werden. Die Beschwerden häufen sich. Die Postfiliale/Postshop dort ist eine kleine Poststelle mit zwei Schaltern. Es gibt keine Parkplätze, ein Parkplatz in der Park-and-Ride-Anlage kostet 4.- € . Es stehen zu jeder Zeit mindestens 10-15 Personen an, in Stoßzeiten bis zu 30 Personen. Die Wartedauer ist nicht unter einer halben Stunde zu machen. Es gibt keinen barrierefreien Zugang zu der Poststelle, da sie nur über Treppen erreichbar ist. Es gibt keine Beschilderung, die auf die Poststelle hinweisen – man muss sie erst suchen.

Die Poststelle in Moosach hat dagegen viele Vorteile: Die Postfiliale liegt direkt am Bahnhof im Zentrum von Moosach. Es gibt fünf Schalter, die in Stoßzeiten besetzt sind. Die Parkplatzsituation ist deutlich besser. Die Wartedauer ist auch zu besonderen Zeiten (Weihnachten, Ostern) selten länger als 15 Minuten. Es besteht ein barrierefreier Zugang. Es ist daher nicht nachvollziehbar, warum in Moosach keine Auslieferung nicht zugestellter Post mehr möglich sein soll. Daher soll zur ursprünglichen ortsnahen Abholmöglichkeit zurückgekehrt werden.

Initiative:

CSU-Fraktion